
成瀬小学校の通学路の安全確保に関して

シミュレーションの結果を踏まえた今後の予定について

２０２５年１月２１日．２２日 新校説明会資料



通学路シミュレーションを終えて

１１月１６日(土)・１２月１４日(土)・１月１１日(土)の３回実施

上記以外の日を含めると、約１６０家庭が報告書を提出。
                                                                   (南二小全体の約６６%)

ご協力ありがとうございました。



シミュレーションの結果を踏まえた主な課題と対策

・横断箇所の設定の妥当性 → 横断方法の見直し

・道路設備の不備 → 関係機関への要望

・通学距離の心配 → 持ち物の重さへの配慮

・熱中症の心配 → 休憩施設の設定

・登校時の児童の集中箇所 → 動線の分散(3系統→4系統)

・バス通学に関する不安 → 遅れ対応や下車後のコース

・不審者対応 → 見守り体制の強化

・新校への通学路対策の継承→ 成瀬小学校『安全委員会』へ





今後の予定

① 検討箇所の再調査、関係機関への要望伝達

② シミュレーション未参加者への実施の呼びかけ

③ 新１年生保護者説明会での説明とシミュレーション呼びかけ

④ 学校だより、個別連絡、保護者会等での発信と、個別の調整

⑤ 諸調整を踏まえた新校通学路の決定

⑥ ３月１２日(水)南二小『安全委員会』の開催…新見守り箇所の分担

⑦ 見守り要員の確保の取組(行政・地域・保護者、３者の協力)

⑧ その他(時限的な集団登下校の検討、他)



統合後も、引き続き安全のための取組は続きます。

３年後の２０２８年度には、現南二小の敷地に新校舎が完成し、児童の通学はそち
らに再変更となります。

そのためにも、安全への対策とそのための検討は継続していかなくてはなりません。

保護者の皆様のご協力は不可欠です。今後ともよろしくお願いいたします。
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